

Esmeraldas, 18 de junio de 2018

## Boletín de Prensa Nro. 24

Proyectos de inversión fueron tratados en reunión de trabajo

### Ministro de Transporte y Obras Públicas visita el Puerto de Esmeraldas



Ministro Boris Palacios, junto al Gino Saud Sacoto, Gerente General de APE

**Esmeraldas.-** El Ministro de Transporte y Obras Públicas, Ing. Boris Palacios, visitó la provincia de Esmeraldas donde acudió a la Autoridad Portuaria de Esmeraldas APE, con el objetivo de conocer el estado actual en el que se encuentran las obras planificadas, así como también los proyectos de inversión que necesita ejecutar el Puerto de Esmeraldas para mejorar su operatividad y eficiencia.

Hasta el momento, 14 proyectos se encuentran en marcha en Autoridad Portuaria de Esmeraldas y están a la espera de que el Ministerio de Finanzas acredite el anticipo, para que se dé inicio a cada obra.

Adicionalmente, existen dos proyectos de inversión que se encuentran considerados en el PAI 2018 (Plan Anual de Inversión), cuya inversión supera los USD 25 millones de dólares y están a la espera del dictamen de prioridad para empezar su ejecución: La ampliación del muelle 3 y el reforzamiento de los muelles 2 y 3; Y la construcción y mejoramiento de los patios de almacenamiento.

Estos fueron los principales temas expuestos por el Ing. Gino Saud, durante la reunión de trabajo. “Estas obras permitirán cubrir las necesidades de importadores y exportadores y mejorará la calidad en nuestros servicios”, así lo expreso el Gerente de la institución portuaria.



De la misma manera, existen otros proyectos de gran importancia que por falta de recursos económicos no han podido ser ejecutados, tales como el dragado integral del Puerto, repotenciación del sistema eléctrico, sistema de abastecimiento de agua potable, entre otros, a los cuales se les debería atender para poder contar con un puerto repotenciado que compita a escala internacional, concluyo el Gerente de APE.

El Puerto Comercial de Esmeraldas para este año, proyecta movilizar alrededor de 750.000 toneladas métricas, es decir, 169.000 más que el año anterior. La proyección está basada en la recuperación de clientes de la industria de acero (alambrón, chatarra, bobinas y otros), por lo que se ha programado un crecimiento del 29% en importación de carga general.

El ministro durante su recorrido constató las necesidades que presenta la institución y pidió de manera especial, priorizar aquellas obras de mayor importancia, que se consideren necesarias para la operatividad del puerto, por lo que desde su administración trabajará para incrementar la calidad y eficiencia de los servicios portuarios.

**Lcda. Paola Montaña**

**Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas**

**Contacto: [pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec](mailto:pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec)**